



**FACULTAD DE CIENCIAS
DIRECCIÓN**

ASUNTO: Presupuesto OAG para violencia de género

**ASAMBLEA DE MUJERES ORGANIZADAS
FACULTAD DE CIENCIAS
Presente**

ACWSE

Como convenido les comento que de agosto 2016 a la fecha, la Oficina de la Abogacía General (OAG) ha erogado aproximadamente 16 millones de pesos en la atención de los casos de violencia de género en la Universidad, en rubros tales como: capacitación, formación de personas orientadoras, implementación y socialización para la atención de los casos de violencia de género, convocatorias, prestación de servicios, sueldos y salarios respecto de personal que implementa estos proyectos, en particular de la Unidad para la Atención de Denuncias.

Es importante resaltar que la labor de la OAG está enmarcada en la atención de los casos de violencia de género a través del subsistema jurídico, y que son otras áreas las encargadas de la política de prevención y erradicación de la violencia de género.

Sin otro particular de momento, les saludo cordialmente.

Atentamente

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, Cd. de Mx., a 03 de marzo de 2020

LA DIRECTORA

Catalina Elizabeth Stern

DRA. CATALINA ELIZABETH STERN FORGACH

C.c.p. Archivo
CESF/gpal*

10 marzo 2020

Recibimos original

*Asamblea de Mujeres Organizadas de la Facultad
de Ciencias*